

Verlässliche Partnerin in der Region

Sparkasse Nürnberg vergab über 3,2 Millionen Euro für gesellschaftliches Engagement im Jahr 2021

***Nürnberg (SN).* Die Sparkasse Nürnberg leistete erneut ihren Beitrag als wichtige Stütze für die Gesellschaft. Als Teil aller regional agierenden Sparkassen unterstütze das Finanzinstitut vielfältige Projekte und Initiativen in Nürnberg und dem Nürnberger Land. In der Gemeinschaft entfaltete sich der Einfluss der gesamten Sparkassen-Finanzgruppe über die Bundesrepublik hinweg und trug dazu bei, flächendeckend Gutes zu tun.**

Aktuell steht für die Sparkasse Nürnberg das Thema Nachhaltigkeit mit seinen drei Dimensionen im Fokus: Anlässlich des 200-jährigen Jubiläums hat sie bereits 200.000 Euro für grüne Projekte in der Region unter dem Motto „Mehr Grün in Nürnberg. Stadt und Land.“ zur Verfügung gestellt. „Mit der gezielten Förderung von nachhaltigen Aktionen und Umweltschutzthemen wollen wir ein starkes Zeichen für eine klimafreundliche Zukunft setzen,“ so Dr. Matthias Everding, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Nürnberg.

Neben den Bestrebungen zu einer klimafreundlichen Zukunft zeigte sich die Sparkasse Nürnberg weiterhin als tatkräftige Unterstützerin für lokales Engagement. Die Nähe zu den Menschen ermöglicht es dem Finanzinstitut dort zu helfen, wo Unterstützung am meisten benötigt wird. Der eigene Wirkungsradius beschränkt sich dabei überwiegend

auf regionale Projekte und Initiativen, im Zusammenwirken mit allen deutschen Sparkassen können auch überregionale Effekte erzielt werden. Somit leistete die Sparkasse Nürnberg ihren Beitrag im Gesamtverbund aller Sparkassen und präsentierte sich erneut als proaktive Mitgestalterin für gesellschaftliches Engagement – gerade auch in Krisenzeiten.

Das Engagement der Sparkasse Nürnberg ist vielfältig und kommt Projekten aus den Bereichen Sport, Nachhaltigkeit, Kunst und Kultur, Soziales sowie anderen gemeinwohlorientierten Zwecken zu Gute. 2021 unterstützte das Finanzinstitut mit ca. 40 Prozent der gesamten Fördermittel (1,35 Millionen Euro) soziale Einrichtungen und Institutionen. Das aber auch der Sport eine tragende Rolle in der Gesellschaft spielt, zeigt sich in den knapp 800.000 Euro, die dem Breiten- und Spitzensport in der Region zu Gute kommen. Die Kunst- und Kultureinrichtungen konnten sich über 650.000 Euro freuen während weitere 300.000 Euro für weitere gemeinwohlorientierte Projekte vergeben wurden.

Die Sparkasse Nürnberg als Teil der Sparkassen Finanzgruppe

In der Gemeinschaft engagierten sich alle 61 bayerischen Sparkassen mit insgesamt 41 Millionen Euro für die Gesellschaft, wobei 13,5 Millionen Euro in den Bereich Soziales, 9,8 Millionen Euro in den Bereich Kunst und Kultur sowie 8,1 Millionen Euro in den Bereich Sport flossen.

Deutschlandweit zeigte sich ein ähnliches Bild: Insgesamt summierte sich das gesellschaftliche Engagement aller Sparkassen und Unternehmen in der Sparkassen-Finanzgruppe auf 371 Millionen Euro. In den Bereich Soziales flossen im Jahr 2021 deutschlandweit Fördermit-

Medieninformation

vom 04.08.2022

tel von insgesamt 114,7 Millionen Euro, das ist nahezu ein Drittel des gesamten Förderengagements der Sparkassen-Finanzgruppe. Für die Kunst- und Kulturförderung wendeten die Sparkassen und ihre Partnerinnen und Partner rund 106,9 Millionen Euro auf.

Kontakt:

Tim Meinzinger

Referent der Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230 2220

Tim.Meinzinger@sparkasse-nuernberg.de